

Franckesche Stiftungen zu Halle

Examen Solemne d. IX. & X. Octobr. Ann. MDCCXXX. In Schola Latina In Orphanotrophei Glauchensis Et Sex Ordinis Selecti Civium Ultimos Sermones De ...

Lateinschule zu Halle

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], [1730?]

VD18 13487345

Orationes & Examina Classis Selectae.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199767

ORATIONES & EXAMINA CLASSIS SELECTAE.

I. EXAMEN THEOLOGICUM DE REGENERATIONE.

LUDOVICUS GVILIELMUS a LANGENAU, Silesius, *studium Friderici IV. Reg. Dan. in propagando euangelio celebrabit carmine germanico.*

II. EXAMEN LOGICUM DE VERITATE PROBABILI.

SAMUEL ZORN, Thalea-Magdeb. *de Anglorum meritis in propagationem euangelii dicet latine.*

III. EXAMEN LATINUM ex Ciceron. libr. I. Act. II. in Verr.

JOANNES FAHRLAND, Dobruno-Palaeo-March. *religionem pontificiam & paganismum Damulicum inter se comparabit germanice.*

IV. EXAMEN PHYSICUM DE ADFECTIONIBVS CORPORUM.

JOANNES FRIDERICUS HEYMELL, Cassellanus, *missionarios pontificios & euangelicos inter se conferet latino carmine.*

V. EXAMEN ORATORIUM DE ACUTA DITIONE.

JOACHIMUS FRIDERICUS ALBRECHT, Seehufa-Palaeo-Marchic. *b. Ziegenbalgium & b. Grun- dlerum laudabit latine.*

VI. EXAMEN POETICUM ex Horat. Carm. libr. IV. Od. IV.

ALEXANDER GOTTLIEB BAUMGARTEN, Berolinas *de felici inter magna impedimenta euangelii propagatione dicet carmine latino, & suo ac commilitonum nomine scholam valere iubebit.*

JOANNES MICHAEL LEVINUS WETZEL, Onoldinus, *de officiis Christianorum circa propagationem euangelii aget & commilitonibus in academiam abituris gratulabitur latine.*

DECLA-